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ATA no 01912022 da décima quarta sessâo ordinária do ano de dois mil e vinte e dois da

décima Legislatura da Câmara Municipal de Presidente Médici/RO.

Presidente: Edirlei Cassimiro de Oliveira

Vice-presidente: Marlon Vicente

Primeiro-secretário: Angelo Carrara

Segunda-secretária: Matilde do Assentamento

Aos vinte e três dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e dois, às dezoito horas e
quatorze minutos, reuniram-se no Plenário da Câmara Municipal de Presidente Medici/RO,
sito à Rua Padre Adolfo, no 2590, para dar início a décima quarta sessáo ordinária do ano
de dois mil e vinte e dois da décima Legislatura, sob a presidência do vereador Edirlel
Cassimiro de Oliveira, que após cordiais cumprimentos, pediu ao vereador Juraci Jovem
Bazilio para que fizesse a oração de abertura dos trabalhos. Em seguida, o
vereador/presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira solicitou ao primeiro-secretário Angelo
Carrara para que procedesse a chamada dos senhores vereadores. Na sequência o
primeiro-secretário Angelo Carrara fez a chamada nominal dos vereadores, que por
sua vêz confirmou a presença de 07 (sete) vereadores: Alessandro Martins Santos, Angelo
Carrara,, Bia do Assentamento, Juraci Jovem Bazilio, Marlon Claudio Custódio Vicente,
Matilde do Assentamento, Professor Ailton e Edirlei Cassimiro de Oliveira. Estiveram
ausentes os vereadores Benito Alves da Cruz e Bia do Assentamento, que tiveram suas
ausências justificadas pelo vereador Professor Ailton. Havendo quórum legal, o presidente
Lei do Riachuelo declarou aberta a décima quarta sessão ordinária de dois mil e vinte e
dois da décima Legislatura da Câmara Municipal, quando eram dezoito horas e dez
minutos. Em ato contínuo o presidente Edirlei cassimiro de oliveira, cumprimentou e
convidou a ex-vereadora Professora Maria lneide Batista, para compor a Mesa.
continuando o presidente Edirlei cassimiro de oliveira colocou em deliberação para
discussão e votaçâo pelo Plenário a Ata no 01812022 da decima terceira sessão ordinária,
de dois mil e vinte e dois da décima legislatura da câmara Municipal de presidente
Médici/Ro, que foi aprovada por unanimidade pelos senhores vereadores. prosseguindo
o presidente Edirlei cassimiro de oliveira solicitou ao primeiro-secretário, Angelo
Carrara, para que fizesse a leitura da Ordem do Dia, que assim o fez: Leitura do projeto
de Lei Municipal no 04112022, de autoria do Poder Executivo Municipal, data de entrada
0910512022: Projeto de Lei Municipal no 04312022, de autoria do Poder Executivo Municipal,
data de entrada 0910512022: Projeto de Lei Municipal no 04612022, de autoria do poder
Executivo Municipal, data de entrada 0910512022, Leitura do Projeto de Lei Municipal no
04712022, de autoria do Poder Executivo Municipal, data de entrada 2310512022: Projeto de
Lei Municipal n" 04812022, de autoria do Poder Executivo Municipal, data de entrada
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2310512022; Projeto de Lei Municipal no 04912022, de autoria do Poder Executivo Municipal,
data de entrada 2310512022, Leitura do Requerimentos Conjunto no 00212022, de autoria
dos vereadores Edirlei Cassimiro de Oliveira (PSDB), Marlon Vicente (PSDB), Angelo
Carrara (PSD), Matilde do Assentamento (PT) e Juraci Jovem Bazilio (UNlÃO BRASIL);
Requerimento Conjunto no 00312022 , de autoria dos vereadores Edirlei Cassimiro de
Oliveira (PSDB), Marlon Vicente (PSDB), Angelo Carrara (PSD), Matilde do Asseniamento
(PT) e Juraci Jovem Bazilio (UNIÃO BRASIL); Requerimento 00212022 de autoria do
vereador Marlon Vicente (PSDB); Requerimento 00212022, de autoria do vereador Angeio
Carrara (PSD) e Requerimento 00312022, de autoria do vereador Angelo Carrara (PSD).

Em seguida o presidentê Edirlei Cassimiro de Oliveira concedeu a palavra para que
faça o uso da tribuna popular a munícipe e ex-vereadora Maria lneide, para falar
referente ao Plano de Cargos e Carreiras do Magisterio por quinze minutos que:

cumprimentou a todos com uma boa noite; em nome da vereadora Matilde e do vereador
Marlon, cumprimentou toda a Mesa; em nome do vereador Alessandro, cumprimentou os
demais vereadores; em nome do ex-aluno Adonias, cumprimentou todos as pessoas da
plenária presentes à sessão; começou seu discurso e agradeceu pela oportunidade de usar
a tribuna popular e, falou que quando se trata de plano de carreira e cargos e salários, se
trata da vida do servidor, que não se está lidando com papel, se êstá lidando com gente, e
que a Lei 1399/2008, tivemos uma discursão com a participação da secretaria de educação
do município, do setor financeiro, através da secreiária municipal a época, Marizete Bazi,
do jurídico, através da doutora Marta, junto com o Sindicato, dentro a parte institucional,
sem contar que o SINTERO foi de escolar em escola, inclusive na zona rural, para ouvir os
desejos dos trabalhadores em educação; contou a ex-vereadora lneide que náo podemos
ter um projeto de gaveta e quem sabe o que é uma sala de aula, é o professor, que quem
sabeoqueéumaescola,éamerendeira,azeladoraeovigia,queestãodentrodaescola;
disse que lembra que o plano de carreira e salários anterior, diz assim, dispÕe da
valorização dos profissionais na educação, já o atual que está tramitando na Câmara é dos
servidores da educação, está ferindo a LDB, que o artigo 70 da LDB diz: profissionais da
educação sáo os docentes, e atividades afins, pedagodo, psicopedagodo e; os
administrativos, os vigilantes, as zeladores, as merendeiras; a ex-veÍeadora questionou a
pessoas presentes, se alguém presente a sessão, já entraram em uma escola que não
tivesse um vigia esperando, quem que vai fazer a merenda na cozinha, e quem limpa a

escola, que educação náo se resume a sala de aula, mencionou a professora lneide que,
esse projeto que está tramitando na Câmara, fere a LDB que é de mil e novecentos e
noventa e seis, do Darcy, sofreu algumas alterações, mas náo sofreu alteraçÕes no que diz
respeito ao profissional da educação; acrescentou que os profissionais da educaçào são
com pessoas invisíveis na escola, e a escola náo funciona sem eles, é como fazer um bolo,
com metade dos ingredientes, ele vai murchar e ninguém vai comer, que a educação é o
pilar da sociedade, e ela não começa em sala de aula; discursou a ex-vereadora lneide que
o artigo 70 da LDB, diferencia profissional da educaçâo e profissional do magistério, o do
magistérioéquetemadocênciaeodaeducaçãoéoquedarosuporte,queaex-vereadora
não viu no plano, a carreira, e que plano é esse que não tem carreira? Que não tem a tabela
de carreira dizendo com quantos anos vai! Ela fere a lei do piso salarial nacional, porque
náo consta na lei '1399, aprovada por essa Casa por unanimidade, na época que o finado
Joazinho da Caerd era o presidente da Câmara; questionou a Professora lneide, como é
que vamos extinguir o cargo de professor de quarenta horas, se a LDB diz que o proÍessor
tem que ter quarenta horas? Pois ele tem que ter dez horas de planejamento, que o contrato
de vinte e cinco foi criado aleatoriamente, que o contrato de vinte vem sendo extinto,
exatamente para que tenha a continuidade da escola do professor; alegou a ex-vereadora
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precisa constar no prano, que precisa sim constar no prano, que todos os trabàrhadores emeducação que tem direito ao piso, náo receberão inferior ao piso nãciànat satarialprofissional do magistério, reratou a-ex-vereadora que rembra qr" qrãnoo roiáfrovaoa peta
câmara a lei 1399, quase todos funcionários de escora, foiam 

'estudar, 
porque tinhamincentivo, yma grarificação a mais para eres receberem pero saráriá-áetã., quu, ur-senadora Fátima cleide, aprovou no congresso Nacionil em 2009, á-t"i'rost+, qr"profissionaliza os profissionais da educaçãó, e o que compete ao município não é tirardireitos, é procurar meíos pra qualificar os iuncionário que estão dentro da escola; d,scursou

a ex-vereadora que leu que em algumas partes de regime jurídico de algumás categorias,gratificaçÕes/auxílios é retirado da aposentadoria, quàisso-significa nivjár pài naixo, pois
sabemos que ninguém sobrevive com um sarário mínimo, sisnificá ;;;;":;o, trabarhar
trinta anos, vínte e cinco anos e ao finalde sua carreira, onde Jpessoa precisa de remédios,
onde a pessoa não pode pagar um plano de saúde, receber um salário mínimo e ter que irpra rua vender picolé; ressaltou a professora Maria lneide que temos quà anatisar commuita clareza, pors a rei não é só pra hoje, era é pra amanhã, pra oepois à, oàpois, era vaisendo readequada, que a ex-vereadora concorda que tem coisas na tei táss que precisa
ser readequada, como por exempro, no caso do professor ao estaaà, áte1"í"qrrr"rt, ecinco dias de férias, ele recebe um terço de férias em janeiro e um sexto de férias em junho,já na lei do município, quando era foi êraborada, ainda nâo existia essa rei do estado, nemfederal. que amparasse, porque já existe na rei federar que as férías oá pioresso, e oequarenta e cinco dias, nâo é trinta dias e quinze dias de recesso, se coloiarquinze oias aerecesso, não receberá o sexto de férias, reconhece a professora qr" i"rn argumassituaçoes, que tem cargos em extinção; declarou a ex-vereadora que o que precisa, é omunicípio fazer um convênio com uNrR, como o estado fez quando criou oPRoFoRMAÇÃo, para transformar a merendeira, a zeradora em profissionais, poisprecisamos de nutricionistas, precisamos de secretários, porque issà esiaiáiáspeitanoo aIei, que considera profissionais da educação; reverou também a professora ineide que,gostaria de pedir aos vereadores que eles lêssem e analisassem com muito cárinno vendoatravés de cada retra, um servidor que vai para a escola com os filhos de vaiiás tamirias,cada um vindo de uma educaçâo diferente, onde nós, os educadores têm que iiaar no oiaa dia para ensínar limites, ensinar o conhecimento, porque, infelizmente a família transferiupara a escora a educaçáo dos firhos, que os vereadores anarisassem, pegassàm a LDB,pegassem o Piso salarial P-rofisslonal, pegassem a lei que protissionàiiza ãs prorissionais

da educação que é de 2009, da senadori Fátima Cleide e que fosse feito uma audiênciapública, com os representantes da categoria, que esse projeto náo pode ser feito nogabinete, que não pode ser feito por uma émpresa que não sabe o que é uma sara de auraou uma escola; disse ainda a ex-vereadora Maria rneide que, gostaria quu ã" uer"aoore.
observasse as reis federais, começan_do pera LDB, que não existe prano de carreira, sem acarreia, esse projeto que tramita na câmara não tem a carreira, que se for afrovado e umtiro no pé, que náo tem dizendo as referências; mencionou tambem u 

"r_rãiô"Jor, 
,oorua progressão verticar, que a progressão verticar não é mudança de crasse, qr" a progres.ao

vertical e quando o professor ou o técnico faz um curso súperior, e ere ereva um niveldentro da mesma categoria, que isso é garantido no piso sarariar profissionai na LDB, na1399 que o prefeito está querendo extinguir, que de acordo com o proleto qr" rà,o p"ru 
"câmara, se alguém fizer uma habiritaçáó ou se arguém for se aperreiioar, pala muoar uenível tem que fazer concurso;-comentou tambémã professora,'sobre o il,igànt" sindicalque é amparado na constituição Federal, na constituição do estado, em todãs as leis. se
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lneide que não cita em nen

iigill.ll_"lty: "!? 
pr" constar na tei, que não é peio fato de ser uma tei reoãrãr que não
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públícos, são vistos pela grande maiorias, como a praga da sociedade, mas quando
adoecem vão lá para o hospital municipal pedir socorro. quando o filho chega na idade
escolar vai para escola pública; a ex-vereadora Maria lneide finalizou suas fala é 

"rpr"ssouque, os vereadores tem a oportunidade de entrar para a história, como alguém que manteve
e resgatou os direitos, obersevem que a classe não está pedindo benefícios, a classe está
pedÍndo a garantia de direitos que já estão na lei, que esse projeto não pode ser aprovado
a toque de caixa, que não podemos aprovar uma lei dando cartas biancas para quem
elaborou esse plano; por fim, ainda questionou os vereadores, qual foi a justificativa que o
Executivo deu para querer tirar a merendeira, a zeladora, o vigia, do plano de carreira de
valorização do magistério? Qual a justificativa que o Executivô deu para a câmara para
retirar esses servidores citados do plano de carreira, como também poique não discutir com
a categoria? Vamos chamar o professor olegário para fazer uma audiência pública e
discutir esse projeto para corrigiu o que tem que ser corrigido, pois esse plano que está
aqui fere desde a constituiçáo ate a LDB, pois a cada dia quê passa, a classe da eáucação
está a cada dia perdendo e, os jovens de hoje não terão interesses de ser professor, osjovens não vão têr interesse de ser um secretário de escola, pois a câtegona mais
massacrada é a categoria da educação e que nenhuma profissão existe sem pãssar pela
mão da educaçâo (do professor, do secretário, da merendeira , da zeladora e do vigia). Na
sequência o presidêntê Edirlei cassimiro de oliveira concedeu a palavra para quê
faça o uso da tribuna o vereador Professor Ailton por oito minutos que: cumprimentou
o presidente e em seu nome, cumprimentou os membros da Mesa Diretora; cumprimentou
a ex-vereadora e professora lneide; cumprimentou o vereador Alessandro e o vereador
Juraci; cumorimentou o bombeiro Gerenildo e em seu nome comprimentou as demais
pessoas; cumprimentou também o professor Mauro e disse que depois do discurso de muito
conhecimento e autêntico da Professora lneide, é superimportante que lhe dar brecha para
dar continuidade, que o vereador por ser também da educação, nem por ser também da
educação que vai olhar só para essa classe, que já foi chamado de puxa saco, porque o
vereador está olhando apenas para educação, o que não é verdade, principalmente com o
projeto da reforma administrativa que está para chegar na casa, um piojeto'que vai atender
a todos os funcionários do município, onde o vereádor professor Ailto; entende que será
para melhor; mencionou o vereador que quando a ex-vereadora disse que já esieve aqui
também nessa casa, com o seu amplo conhecimento, também como sindicalista, e que
desde já o vereador já convidou a professor lneide, para que possa tar tramitando junto
essa documentaçáo, e se preciso for vamos convidar o professor olegário para que sefaça
aqui uma audiência pública, após conversarmos com o presidentel para que possamos
fazer aquilo que for de melhor e dentro da legalidade, porque nem a ex-vereadora, nem os
vereadores querem viabilizar o município, e que a empresa fez apenas um esboço, agora
ap_ós discutirmos o projeto, precisamos readequar esse plano; dlscursou o vereador do
MDB que está aqui, nesses quatros anos que a população concedeu a cada um, e deixar
nossa marca, não pensando em reeleição, porque isso só no futuro e quem permite é o
nosso PAl, mas sim de Íazer aquilo que a população tem tanto esperado, que em conversa
há alguns dias com o Professor olegário e que ó vereador viu, que ele tambem não foge
muito do nosso idealismo não; afirmou o professor Ailton que de forma nenhuma, podemós
esquecer os técnicos, pois já está montado até a tabela, que as pessoas estão
preocupados, que o vereador também está preocupado com a quesiâo do piso salarial, está
ocorrendo uma poupança forçada e, que não tem prefeito que não vai pagar isso aí, pois é
uma lei que terá que sêr cumprida, e que em alguns municípios os prefeitos pagaram,
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acharam por bem pagar, e em outros município não pagaram ainda, mas que irão pagar,
que isso aí é uma coisa clara e lógico; expôs também o vereador que essa semana é uma
semana de bastante movimentação, devido a feira Rondônia Rural Show, uma das maiores
feiras da região norte, onde todos os hotéis de Ji-Paraná e de Presidente Médici está
totalmente ocupados, não dispondo de vagas, porque sáo diversos estado que está
visitando a feira, que pra gente é uma grande satisfaçáo, que com certeza só vem melhorar
a arrecaçáo e melhorar as alianças entre o estado de Rondônia e os outros estados do
Brasil, para com o aumento de nossa arrecação possamos pagar bem ao nosso povo, que
a Rondônia Rural Show é superimportante para todos os município do estado de Rondônia;
revelou o Professor Ailton que até comentou com o presidente na sessâo passada, onde a
professora Regina, comentou bastante e Íalou do clube dos aventureiros, que hoje está na
sessão a Rosinei, que é uma satisfação para o vereador, que conforme ficou combinado,
chegou ali fora uma caixa para arrecadar alimentos, náo só dos vereadores, como também
dos funcionários e demais pessoas que circulem por aqui; relatou ainda o vereador do MDB
que não poderia ao usar a tribuna, deixar de falar algo que está acontecendo, mais uma
vez em nosso município, que juntamente com os colegas vereadores Edirlei, Marlon,
Carrara, fazendo atos de fiscalização sobre esse leilão que terá de alguns implementos,
alguns bens inservíveis, e que para o município foi multo importante o ano passado, que
com dois leilÕes ocorridos, possibilitou com arrecadação de valores e o município
conseguiu comprar um caminhão pipa de dezoito mil litros, ou seja, há uns anos atrás,
ficaria ali aquelas latas velhas, simplesmente, servindo para juntar animais peçoientes e
algo mais, se deteriorando pelo tempo; explanou também o vereador que vem acontendo
algumas coisas importantes em nosso município, que os vereadores tem o direito e a
obrigaçáo de fazermos o bem, de fazermos o melhor para população, e que temos que
irmos atrás de recursos, nâo ficar batento no peito porque consegui quinhêntos mil,
consegui uma ambuláncia, um milháo para asfalto não, simplesmente estamos cumprindo
com o nosso dever, porque fomos eleitos para cuidar bem da nossa população; por fim, o
vereador emedebista falou que já está acontecendo algumas coisas como a iluminação
pública, que irá se recapeada a Trinta de Junho, segundo informaçôes do DNIT, que na
segunda-feira foi feito a segunda licitação, que já teve três empresas, um de forma legal,
pois na primeira deu deserto, porque tudo subiu muito, e que já vai iniciar esse
recapeamento da malha asfáltica, e que vai também para licitaçáo do campo sintético, onde
teremos três espaço físicos no esporte que qualquer município queria ter, um estádio, um
ginásio de esporte que está ficando muito bonito e um campo sintético, além da
revitalizaçáo da praça municipal; ainda revelou o vereador Professor Ailton que até o final
da semana que vem, já estará tudo concluído na área rural e, que reiterou que a secretaria
de obras é o cartão postal do nosso município. Em ato contínuo o prêsidente Edirlei
Cassimiro de Oliveira concedeu a palavra, para que faça o uso da tribuna o vereador
Alessandro MaÉins por oito minutos que: em nome de Deus agradeceu mais uma
oportunidade por estarem na Câmara para os trabalhos desta Casa Legislativa; em nome
da vereadora Matilde, cumprimentou todos componentes da Mesa; em nome do vereador
Juraci, cumprimentou os demais vereadores desta legislatura; em nome do doutor Juarez,
cumprimentou todos os serventuários da Câmara; êm nome da professora Josefina Gomes,
cumprimentou todos os profissionais da educação que se encontravam presentes à sessão:
êm nome de Mateus, servidor municipal, cumprimentou os demais servidores que se
encontravam no auditório do Casa; comeÇou seu discurso e disse que é verdade, e que é
fato a narrativa do colega vereador Professor Ailton, que a Rondônia Rural Show pertence
ao estado de Rondônia, é uma da melhores feiras de negócios do país, ela está no rol das
discursÕes e da produçáo nacional, que a Rondônia Rural Show não é só o Brasil, ela
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passou a ser internacional; falou o vereador Alessandro Martins que esteve hoje a tarde na
Rondônia Rural Show, passando pelos instandes, cumprimentando alguns profissionais,
alguns colegas que fazem parte do governo do estado, que estão na Rondônia Rural Show
trazendo e divulgando as açÕes do governo estado e, as açÕes do estado de Rondônia
para que as pessoas de fora do nosso estado, possam enxergar aquilo que nos
rondonienses já enxergamos, enxergamos por sermos filhos dessa terra, enxergamos,
professora lneide, quando a professora resolveu vir para aqui laborar, e quando se
aposentou e que teve a oportunidade de ir embora, disse e resolveu ficar aqui e que aqui
está; mencionou o vereador do MDB que a Professora lneide, teve sua vida quase que
,s_glfada.por uma questão de luta, que quem conhece a professora sabe desse episódio, um
episódio que ficou marcado negativamente, não no município de Porto Velho, mas no
estado de Rondônia, em que lá, já houve uma mudança de gestáo pelos caminhos do
estado de Rondônia, porque alguém que lá foi morto, pleiteva, dentro do campo político,
um cargo, para poder trazer garantias a todo povo de Rondônia, aos servidores, e que a
Professora lneide estava, e que foi um susto para todos nós de Presidente Médici; expôs o
vereador que foi um baque para o estado de Rondônia, porque muitos deixaram de
acreditar naquele momento na questão política, porque achava que Rondônia partiria para
o cangaÇo, e aqueles quê não se ajoelham aos pés dos que ditam a regra, não poderão
colocar o seu nome á disposição e, galgar algum espaço na vida política, e que nós estamos
vendo que não é assim, que desde então tivemos avanços no estado de Rondônia, tivemos
alternância de governos no estado de Rondônia e nos municípios, e que o vereador está
aqui para poder dizer isso, pois o mesmo é filho de Presidente Médici, que se candidatou
pela primeira vez, e que aqui está, como também a vereadora Matilde que é filha de
Presidente Médici, o vereador Marlon que também é filho de Presidente Médici, o vereador
Professor Ailton e o vereador Caffaru que náo sáo filhos de Presidente Médici, mas que
amam essa terra, e que já passaram em outros momentos pela Casa e que deixaram suas
contribuiçÕes; relatou o vereador Alessandro Martins que quando a Professora lneide citou
discursou sobrê o sexto de férias, que o vereador vem escutando os profissionais falando
sobre isso, o município de Porto Velho em 2009, já garantiu os quarenta e cinco dias de
férias, um ano depois de ser instituído o PCCS do municÍpio de Presidente Médici, já o
estado de Rondônia, foi garantir esse direito de um sexto, lá em2012; discursou o vereador,
que o município de Porto Velho em 2019, já discutiu sobre um sexto de férias para os
monitores, então o que está sendo recebido hoje, aqui na Câmara, é sobre a vida funcional
dos servidores, e que os vereadores pedem a colaboração da classe, que muitas vezes os
vereadores nâo conseguem enxergar todos os pormenores de uma lei, porque temos tantas
outras discursÕes e, que os vereadores precisam dessa contribuição dos servidores, porque
é a vida funcional dos servidores que será afetada, não pra hoje ou pra ontem, será afetada
em especial para o amanhã; abordou o vereador Alessandro que, sabe que um PCCS, não
deve ser construÍdo da noite para o dia, assim como a própria LDB que já garante essa
situação, da valorizaçáo dos profissionais e, o governo Íederal enxergou, que trnha
munlcípios alegando que sessenta por cento não era suficiente, ou que náo estavam
aplicando os quarenta por cento. aí a uniáo que é dono do recurso falou que, antes
autorizava sessenta por cento, sessenta ponto um, que a lei é sessenta, mas quem aplicou
sessenta, muitos já responderam, por não ter aplicado de maneira correta os recursos,
porque algo que lá dentro ele considerava que era investimento para com os profissionais,
foi negado e ele respondeu, agora é setenta, por isso que o vereador discursante fez aquela
observaçáo, o mínimo de setenta ponto um, entáo quem destinou recurso diz que nenhum
município, não poderá aplicar menos que isso, na valorização dos profissionais da
educaçáo; expressou o vereador emedebista, que esteve, junto com o ProÍessor Mauro e
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vereadora Bia, todos representando a casa Legisrativa, e que rá na secretaria,ii;.#:Jque se dependesse de uma rei municipar, o veréador Aressandro nâo teria dJvida argumaque essa casa de Leis daria a lei e garantia que o Executivo tanto fala em ãiaçao a essaquestão, pera questâo da segurança jurÍdica, pra que pudéssemos avançar nessa situaçaoe, que nâo estivéssemos mais ouvindo dos profissionais, que ainJa'no íunicípio dePresidente Medici não foi imprantado o piso; reverou ainda que, os vereadores sabem quenão é a garantia de uma rei municipar que o Executivo está pedindo, é maior, assim comoquem lá estava, ouviu peros vereadores, que estaríamos dispostos á sair oaqui, runto coma direção do slNTERo local e com o secretário municipal de educaçaá, atàãtriounat oecontas do estado de Rondônia, porque é quem vai fazêr o JUrgamento técnico das conta doExecutivo, pero contrário de nós vereadores, que fazemos á lJtgamento poríiicos e, reiterouo vereado.r Alessandro que os vereadores ficam à disposição"d" 
""i"ô"ri", 

pàra quandoquiserem ir ao Tribunal de contas, podem contar com os mesmos; mencionou também overeador que, cada dia mais, os vereadores pedem para que as pessoas e os profissionais
contribuam, pois tramitam. na casa dois projetos de reis'compre."núi"i, ,Ã que versaexclusivamente sobre a vida funcional dos prófessores e outro sobre o Estatuto do servidorMunicipal, onde o presidente do srNSEápREM, professor iri. c.rràà,-qr" assistia apresente sessão, e que tem conhecimento das garantias que se tiveram ãã'r.Ãú do tempo,para algumas crasses, e inferizmente, para outrãs não, em razáo dessas questães e dessesdÉlogos que precisam haver, então na questão da apreciaçáo e oo oiàtogo, o vereadorAlessandro Martins, garantiu a sua ex-professora Maria tneiàe, que 

"h õã;'ter certeza,que por parte dos vereadores acontecerá; por fim, abordou ainda o ,ereaoôi ÀressandroMartins que, quatorze anos depois, os vereadores estâo aqui no Legisrativo, diarogandosobre a questão de um pccs. e_ tambem na questáo da possibiridade de'tiazer, quenovamente veio, sem essa previsão de ser um sexto de férias, e si, ioÀ* á questao dorecesso. continuando o presidente Edirlei cassimiro de oliveira aona"á"u"" paravra,para que faça o uso da tribuna o vereador carrara por oito minutos que: àuÀprimentouo presidente Lei do Riachuero, em seu nome, comprímentou os."rüio. iá rvresa; emnome da vereadora Matilde, cumprimentou os demais vereadores da casa; cumprimentouo doutor João Vardivino, cumprimentou a ex-vereadora rneide; cumprim;;il; nome doGerenildo todas as pessoas que estava presentes no prenário; em nome do assessorjurídico do Legisrativo, doutor pauro Rogàrio, cumprimentou os servidorei àã carrr";cumprimentou tambem o professor Mauro, o professor Luiz carros 
"-0i..ã 

qr" ã vereadorcarrara fica muito feriz em ver a crasse de professores bastante unioa, qúJãssa atitudessó engrandece o vereador e rhes dar coragem, para cada vez mais il;;;; rÃ-pri* o qr"
a classe já conseguiu, para que a categoriã nâo perca nenhuma ,irgura, que ;m'muita rutafoi a categoria adquiriu; farou o.vereádor carrara que na câmaia ainda não chegou aReforma Administrativa, que está se fazendo arguns projetos e que deve sàr discutidosjuntamente com a reforma, e não isorar, no 

""rã 
do magisterio, e segundo a orientaçãoque o vereador carrara têm, porque quando se começa faúr, fica difícir"oe navãrã emendadepois; o vereador mencionou que a crasse está de parabéns oe ter o sinoicato ourepresentantes, vortados e não-medem esforços, para que a crasse possa, não só garantiraqullo que já tem, mas se -for possíver ámpriá-ros, e que aqui foi dito que muitostrabalhadores na educação, nâo recebe, recebem graticação para atinjir 

" 
,áralü minimo,e infelizmente, não é só o servidor da educação, ãervidores da saúde também tem essaproblemática, que quando for se aposentar náo vai contar o valor daquiro que comprementao salário; o vereador Angelo carrara aproveítou seu espaço na tribuna para parabenizar
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todos os servidores da educação e outros servidores da saúde e da obra, presentes na

SeSSáo, e também o Vereador Carrrara, aproveitou a oportunidade para convidar outros

servidores municipais, para ingressar juntos na busca de melhorias; revelou o vereador do
psD que costuma dizer que, se o vereador fosse o Executivo, teria os servidores

municipais, estaduais e federais (cedidos), como a galinha dos ovos de ouro do meu plano

de trabalho, porque alguém se canditada, faz um plano de trabalho e registra lá no cartório,
e que Sâo os servidOres que vãO executar eSse trabalho, que váo executar esse plano,

juntamente com o Executivo, mas são os servidores que carregam a bandeira, sâo os

servidores que êxecutam aquilo que é proposto na cartilha que é registrada junto dos

cartórios eleitorais; discursou também o vereador Carrara, que é autor de dois

requerimentos, Um dos requerimento, ele está sugerindo e solicitando, que é um processo

de dois mil e dezessete, é de número 1080, que esse processo originou a contratação de

uma empresa para prestar serviÇos ao município, o vereador do PSD solicita esse processo

para que o Executivo nos mande à Câmara, para que o vereador e demais colegas, possa

ter melhores conhecimentos do mesmo e que possa Se posicionar quanto a esse processo,
quanto ao outro requerimento de sua autoria que será posto em plenário, diz respeito ao

CEO - Centro Especializado de Odontologia, um programa oferecido pelo ministério da

saúde e, quê com muita luta, os profissionais da Saúde conseguiram trazer para o nosso
município esse centro odontológico que funcionou durante alguns anos aqui, e que o
vereador não Sabe o porquê, ele foi extinto ou abandonado de repente, ele funcionou até

meado de dois mil e dezoito, entáo o vereador está solicitando do Executivo e da secretária
de saúde municipal, para que viabilize um estudo no sentido de trazer de volta a funclonar
esse programa Centro Especializado, oferecido pelo ministério da saúde, que aguarda a

resposta do Executivo e da secretária de saúde com respeito a esse benefício; finalizou seu

discurso e disse que Seu entendimento é que os Vereadores devem aproveitar esse
mandado que é passageiro, para que possam fazer alguma coisa para o povo de Presidente
Médici e que a passassem dessa legislatura não Seia em vão, pois o vereador quer deixar
alguma coisa, na luta pela população, e que esteve aqui, sem denegrir imagem de ninguém,
mas lutando para que aquele que ocupa a cadeira, seja no Executivo ou no Legislativo, não

só veio receber dinheiro, e sim veio lutar pelo seu povo. Prosseguindo o
vereador/presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira solicitou ao primeiro-secretário Angelo
Carrara, para que fizesse leitura para deliberação pelo Plenário do Projeto de Lei Municipal
no 041t2022, de autoria do Poder Executivo Municipal, que a§sim o fez: LeituÍa do Projeto
de Lei Municipal no 04112022 de autoria do Poder Executivo Municipal, bem como leitura
dos pareceres da Comissões Permanentes, ao Projeto de Lei Municipal no 04112022, de

autoria do Poder Executivo Municipal. Em seguida o vereador/presidente Edirlei
Cassimiro de Oliveira colocou em discussáo e votaçáo pelo Plenário o parecer da

Comissáo de Justiça e Redação, o parecer da Comissáo de Finanças e Orçamento e o
parecer da Comissão de Obras e Serviços Público, que foram aprovados por unanimidade
pelos senhores vereadores. Na sequência o presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira
colocou em discussão e votação pelo Plenário o Projeto de Lei Municipal no 04112022, de

autoria do Poder Executivo Municipal, que foi aprovado por unanimidade pelos senhores
vereadores em sua primeira votaÇão. Em ato contínuo o verêador/prêsidente Edirlei
Gassimiro de Oliveira solicitou ao primeiro-secretário Angelo Carrara, para que fizesse
leitura para deliberação pelo Plenário do Projeto de Lei Municipal no 04312022, de autoria
do Poder Executivo Municipal, que assim o fez: Leitura do Projêto de Lei Municipal no

043t2022 de autoria do Poder Executivo Municipal, bem como leitura dos pareceres da
ComissÕes Permanentes, ao Projeto de Lei Municipal no 04312022, de autoria do Poder
Executivo Municipal. Continuando o vêrêador/pres idente Edirlei Cassimiro de Oliveira
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colocou em discussão e votação pet
Redação, o parecer da comissão de Finanças e orçamento e o parecer da comissão de

Obras e Serviços Público, que Íoram aprovadoá por unanim
vereadores. Prosseguindo o presidente Cassimiro de Oliveira colocou em

Municipal no 04412022, de autoria do

go-sla-prcc[ar9laçaq Em segu ida o vereador/preffi

31t9.-,":t 
du^99T,:.qo * Finanças e_ Orçamento e o parecer da Comissáo de Eduóaçáo,

Saúde e Assistência Social,
vereadores. Em ato contínuo o presidente Edi
discussão e votaçáo pelo Plenário o projeto de Lei Municip al no 04612022, de autoria do
Poder Executivo Municipal, gue loi aprovado por unanimidade pelos senhoiei vereadoresgm_§ua_ continuando o vereadoffi
oliveira solicitou ao primeiro-secretário Angelo carrara, para que fizesse leitura para
deliberação pelo Plenário do Requerimento conjunto n" oo2:.t2022, de autoria dos
vereadores Edirlei cassimiro de ofúeira (psDB), Márlon vicente (psDB), Angelo carrara
(PSD), Matilde do Assentamento (pr) e Juraci Jovem Bazilio (uNÀo aúsll;] que assim
o fez: Leitura do do Requerimento Conjunto n" 00212022, de autoria dos vereááores Edirlei
cassimiro de oriveira (psDB), Marron Vicente (psDB) Angelo carrara (psó), Matirde do
Assentamento (Pf e J.ura-ci Jovem Bazilio (uNlÃo BRASIL). prosseguinao o
vereador/presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira colocou em discussão e voiação pelo
Plenário o Requerimento conjunto n' oo2t2o22, de autoria dos vereadores Edirlei
cassimiro de oliveira (PSDB), Marlon vicente (psDB), Angelo carrara (pso), uatitae oo
Assentamento (PT) e Juraci Jovem Bazilio (uNlÃo BRASIL), que ioi àírovado por
qnaniFidade pelos senhores vereadores. Em seguida o ,eréau@reiioãnte Edirlei
cassimiro de oliveira solicitou ao primeiro-secreúrio Angelo carrará, para que rizesse
leitura para deliberaçâo pelo plenário do Requerimento co-njunto n" oot)ziziz,'ae autoria
dos vereadores Edirlei cas.simiro de oliveira (psDB), Mailon vicente lpsDay, nngeto
carrara (PSD), Matilde do Assentamento (pr) e Juraci Jovem Bazilio lurlrÀo snnsrly

cassimiro de oliveira solicitou ao primeiro-secretário Angelo carrara, paáque rizesse
leitura para deliberação pelo plenário do projeto de Lei Mu-nicipal n, olq'tzoiil,'áe autoria
do Poder Executivo Municipal, que assim o fez: Leitura do projeto de Lei úunicipal no
0412022 de autoria do Poder Executivo Municipal, bem como léitura dos pareceres da
comissÕes Permanentes, ao projeto de Lei Municipal no 04412022, de autoria do poder
Executivo Municipal. Continuando o vereador/presidente Edirlei iassimiro de oliveira
colocou em discussáo e votação pelo plenário o parecer da comissáo de Justiça e
Redação, o parecer da comissão de Finanças e orçamento e o parecer da comissão de

discussão e votaçáo pelo Plenário o projeto
Poder Executtvo Municipal, que foi aprovado

Edirlei
de Lei

oliveira solicitou ao primeiro+ecretário Angelo carrar a, paÍa que fizesse leitura para
deliberação pelo Plenário do projeto de Lei Municipal n" oqatzoà2, de autoria do poder
Executivo Municipal, que assim o fez: Leitura do piojeto de Lei Municip al n oi6l2o22 de
autoria do Poder Executivo Municipal, bem como léitura dos pur""eiu. da comissões
Permanentes, ao Projeto de Lei Municipal no 046t2022, de auioría do poder Executivo
Municipal. Na sequência o vereador/presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira colocou
em discussão e votação pelo plenário o parecer da comissão de Justiça e Redaçao, o
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que assim o fez: Leitura do do Requerimento Conjunto n' 00312022, de autoria dos
vereadores Edirlei Cassimiro de Oliveira (PSDB), Marlon Vicente (PSDB), Angelo Carrara
(PSD), Matilde do Assentamento (PT) e Juraci Jovem Bazilio (UNIÃO BRASIL). Na
sequência o vereador/presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira colocou em discussão e
votação pelo Plenário o Requerimento Conjunto n' 00312022, de autoria dos vereadores
Edirlei Cassimiro de Oliveira (PSDB), Marlon Vicente (PSDB), Angelo Carrara (PSD),
Matilde do Assentamento (PT) e Juraci Jovem Bazilio (UNlÃO BRASIL), que foi aprovado
por unanlmidade pelos senhores vereadores. Continuando o vereador/presidente Edirlei
Cassimiro de Oliveira solicitou ao primeiro-secrêtário Angelo Carrara, para que fizesse
leitura para deliberaÇão pelo Plenário do Requerimento n' 00212022, de autoria do vereador
Marlon Vicente (PSDB), que assim o fez: Leitura do do Requerimento n' 00212022, de
autoria do vereador Marlon Vicente (PSDB). Prosseguindo o vereador/presidente Edirlei
Cassimiro de Oliveira colocou em discussâo e votaÇâo pelo Plenário o Requerimento n"
00212022, de autoria do vereador Marlon Vicente (PSDB), que foi aprovado por
unanimidade pelos senhores vereadores.Em seguida o vereador/pres idente Edirlei
Cassimiro de Oliveira solicitou ao primeiro-secretário Angelo Carrara, para que fizesse
leitura para deliberação pelo Plenário do Requerimento n" 00212022, de autoria do vereador
Angelo Carrara (PSD), que assim o fez; Leitura do do Requerimento n' 0O212022, de
autoria do vereador Angelo Carrara (PSD). Prosseguindo o vereador/presidente Edirlei
Cassimiro de Oliveira colocou em discussão e votação pelo Plenário o Requerimento n'
00212022, de autoria do vereadorAngelo Carrara (PSD), que foi aprovado por unanimidade
pelos senhores vereadores. Em seguida o vereador/presidente Edirlei Cassimiro de
Oliveira solicitou ao primeiro-secretário Angelo Carrara, pa"a que fizesse leitura para
deliberação pelo Plenário do Requerimento n" 003/2022, de autoria do vereador Angelo
Carrara (PSD), que assim o fez: Leitura do do Requerimento n'003/2022, de autoria do
vereador Angelo Carrara (PSD). Na sequência o vereador/presidente Edirlei Cassimiro
de Oliveira colocou em discussão e votação pelo Plenário o Requerimento n" 00312022,
de autoria do vereador Angelo Carrara (PSD), que foi aprovado por unanimidade pelos
senhores vereadores. Em ato contínuo o vereador primeiro-secretário Angelo Carrara
solicitou ao presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira, que colocasse à apreciaçâo do
Plenário o pedido da dispensa de interstÍcio de 24 horas para segunda votação em segundo
turno, os Projetos de Lei Municipal no 041, 043,044 e 04612022, que foi aprovado o pedido.
Prosseguindo o presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira colocou em discussão e
segunda votação pelo Plenário, englobadamente, os Projetos de Lei Municipal no 041, 043,
044 e 04612022, os quais, foram aprovados por unanimidade pelos senhores vereadores
em sequnda votaÇão, seguindo-os para sanção do senhor prefeito municipal. Em seguida
o presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira coíocou os projetos 047, 048 e 04912022,
todos de autoria do Poder Executivo Municipal, a disposição das comissões permanentes,
para que exaurem seus pareceres. Na sequência o presidente Edirlei Cassimiro de
Oliveira concedeu a Rosilei, secretária do Clube dos Aventureiros Pequenas Estrelas, o
uso da palavra que, cumprimentou a todos com uma boa noite, agradeceu a todos que.1á
contribuíram com o projeto de doação de alimentos da lgreja Adventista, ao qual a caixa
para arrecação desses alimentos, continua disponível na galeria da Câmara, para doaçáo
dos vereadores e das pessoas em geral; falou que o clube dos aventureiros recebem tantos
as crianças na faixa etária de seis a nove anos, adventistas quanto qualquer criança de
outras entidades religiosas, ondê se ensina a criança ter bons modos e costumes, a fim de
direcionar as crianças em sua primeira fase de formação de caráter, e que ao atingirem os
dez anos, essas crianças são transpostas para o Clube dos Desbravadores. Não havendo
mais matérias na Ordem do Dia, o presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira concedeu a
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palavra aos vereadores para explicaçÕes pessoais a fim de que se mánifestem sobre
atitudes pessoais assumidas na presente sessão ou no exercício do mandato, conforme
determina o Art. 94 e g5 do Regimento lnterno da câmara Municipal. Estavam presentes
na sessão os servidores: Derick, Marilene s. dos santos, Roberto pereira, José Juarez
Barbosa dos Santos e doutor Paulo Rogério. Terminou a décima quarta sessáo ordinária
do ano de dois mil e vinte e dois, quando era vinte horas e trinta e um minutos. náo havendo
nada mais a ser tratado, em nome de Deus, o presidente Lei do Riachuelo encerrou a
presente sessão. Eu, José Juarez Barbosa dos santos, chefe de gabinete da presidência,
transcrevi esta Ata, que é a pura expressáo da verdade, para tanto, a Mesa Diretora e
demais vereadores deste Poder Legislativo presentes nesta sessão, assinam as páginas
enumeradas da presente Ata.

PLENARIO CACILDA PENHA DE ABREU, 23 de maio de 2022.
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VER. VER. MARLON VICENTE

Vice-presidentePresidente
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VER. AN VER MATILDE DO ASSENTAMENTO

Segunda-secretária
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VER. ALES O MARTINS SANTOS VER. JURACI JOVEM BAZILIO
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